

# **Pfarrwallfahrt nach St. Margarethen/Bgld.**

## **Samstag, 20. August 2016**

Die heutige Pfarrwallfahrt der Pfarren Maria Rain und Göltzschach führte uns zu den Passionsspielen nach St. Margarethen im Burgenland. Nach der Anreise mit einer Kaffeepause gab es ein ausgezeichnetes Mittagessen im Restaurant "Sonnenhof" in Schattendorf.

Danach machten wir uns auf den Weg in den Römersteinbruch, der alle schon bei der Anfahrt beeindruckte.



Bei prächtigem Wetter konnten wir den Passionsspielen lauschen, beeindruckt insbesondere von der großen Zahl - ca. 600 - der Schauspieler, alle Laienspieler aus dem Ort St. Margarethen.

